

夢心庭

廣瀬

通信

Yume Niwa Kokoro
Communication

Vol. 21

冬号

令和4年1月発行

私たちには、夢を持ち、携わる庭のすべてに心を込め、
造園業を通じ、社会に貢献する事を誓います。



薪ストーブやキャンプなどにお使いいただける 薪の製造・販売を新事業として開始しました。
皆さまの暮らしに寄り添った木々を、さらに役立つ「資源」として活用することができます。
廣瀬造園の新サービス、「薪屋 久左衛門」の薪をぜひご利用ください。

有限会社 廣瀬造園

薪屋 久左衛門

●新サービス・薪の製造販売はじめました！

廣瀬造園ではこれまで、現場から引き上げてきた樹木を、粉碎機で粉碎し、チップにすることで、再び活用してきました。

「もっともっと、環境のためにできることはないか？」そんな考えが、今回の新事業へとつながりました。

世界的に注目度の高いSDGsの達成のために、できることから少しづつ。環境にかかわる企業として、地域や人々のために、少しづつ歩みを進めています。



Q. 薪は火を燃やすのに、なぜ「環境にいい」の？

木を燃やして排出されるCO₂は、ふたたび生きた植物に吸収され、大気中のCO₂の総量が増加することはありません。



これを「カーボンニュートラル」といいます。

廣瀬造園の新サービス「薪屋 久左衛門」では、現場から出た樹木を、ただゴミとして処分するのではなく、薪として有効に活用します。

Q. 最近よく聞く「SDGs（エスディージーズ）」ってなに？

「Sustainable Development Goals（持続可能な開発目標）」の略称です。国連加盟193か国が、2016年から2030年の15年間で達成するために掲げた目標です。2015年に国連サミットで採択されました。



「身边な緑を守る事業」を通じて、廣瀬造園が寄与できるSDGsの目標は4つ、

- ・11 住み続けられるまちづくりを
- ・12 つくる責任 つかう責任
- ・13 気候変動に具体的な対策を
- ・15 陸の豊かさも守ろう

廣瀬造園でのSDGsの取り組みについては、ホームページにも掲載しています。

ぜひご覧ください！



現場の樹木が薪になるまで

- ① 現場で伐採された樹木は、自社粉碎場に運ばれます
- ② 樹木の「目利き」が樹種ごとの仕分けを行います
- ③ その後、適切な長さに「玉切り」し、使いやすい太さに「薪割り」します



4



④ 割られた薪は、木製のコンテナで燃焼に適した含水率になるまで乾燥させます

このコンテナも再利用の資材で、薪とともに燃やすことができます
結束薪にも、薪と一緒に燃やすことのできる、紙製のバンドを使用しています

薪の用途

キャンプでのたき火や煮炊き・薪ストーブ
・ピザ窯・ビニールハウスの暖房など

昨今のキャンプブームから、薪の需要は増加の一途を辿っています。また、薪の燃えるときの炎のやわらかな暖かさを求めて、薪ストーブの人気も急上昇中。上質な薪はピザ窯にも!

薪が
ご入り用の方は、
ぜひお問い合わせ
ください！



New ウェブサイト OPEN!

薪屋久左衛門

検索

田中佑治が廣瀬造園を卒業します



2018年4月に入社した田中佑治が、3年8ヶ月の修行を終え、廣瀬造園を卒業することになりました。

田中の実家は、埼玉県草加市の「有限会社光樹園」。廣瀬造園と同じく、造園業を営む会社です。

「有限会社光樹園」には、以前廣瀬造園で一緒に働いてくれた、鶴沢智司が在職しています！

廣瀬造園で培ったさまざまなことを、帰ってからも存分に活かし、会社の柱として成長してくれるよう祈っています。

田中より

【勉強になったこと】

技術面では、仕事の段取り、庭木の手入れなどについて、色々勉強させていただきました。

心の面では、相手を敬う気持ちの大切さについて学びました。一人暮らしをする中で、両親への感謝の気持ちを強く感じるようになりました。

【大変だったこと】

夏の炎天下での仕事は、さすがに体にこたえました。

【田中より皆様へ】

短い間でしたが、大変お世話になりました。ありがとうございました！



田中を応援していただき、ありがとうございました。今後の活躍にもご期待ください！

新年のご挨拶

令和4年の年頭にあたり、ご皇室の御栄耀ならびに日本国
の繁栄と、世界の平和を祈念いたすとともに、皆様のご多
幸とご健勝をお祈り申し上げます。

また、新たな感染症により亡くなられた方々へ、心よりお
悔やみ申し上げます。

昨年も新たな感染症に振り回された一年だったように思
います。

そのような中でも、弊社の業務を変わらず受け入れてくだ
さった皆様に、感謝申し上げます。

一昨年に比べて我々は、当然のようにマスクの着用や手
洗い、消毒を行うようになりました。多くのかけがえのない犠
牲のおかげで、個人個人が意識をアップデートできているよ
うに思います。

弊社といたしましても、緊急事態
宣言中に事務のリモートワークを推
進する中で、余計な仕事があること
に気づくなど、意識のアップデート
ができたのではないかと実感してお
ります。



相変わらず不安ばかりを煽る、テレビ等のオールドメディア
へのソーシャルディスタンスを保ちながら、
社員一人一人、
「夢」を持ち、
携わる「庭」に、「心」を込め、
造園業を通じ、社会に貢献してまいります。

令和4年1月 代表取締役 廣瀬 竜一

従業員募集！

廣瀬造園では、造園スタッフを募集しています！

造園職人を目指して、一緒にお仕事しませんか？

Indeedにも掲載中！採用条件等、詳しくはお問い合わせください

夢庭心通信、たいへん久方ぶりの発行となりました。今
号を、無事に皆さまのお手元にお届けできていれば、と
ても嬉しく思います。今後も不定期で発行してまいりますの
で、お届けの際は、何卒ご笑覧いただけますと幸いです。

お客様には、日頃多くのご用命をいただき、まことにありがとうございます。
最近では、お伺いするまでお待たせすることが多くなっており、大変恐縮です。この場を借りてお詫び
申し上げます。

新型コロナ感染症は、令和3年末には小康状態であった

ものの、新たな株の感染拡大によつ
て、ふたたび行動の制限が必要にな
ってきました。いつになれば気兼ね
のない暮らしを送れるようになるのか、
未だ不透明な状況が続いています。



そんな中、せめてお客様にとって、ほっと心が安らぐような、
美しい庭を提供できるよう、スタッフ一同、精いっぱい
尽力してまいります。

今後とも、どうぞよろしくお願い申し上げます。

お知らせ

昨年までに、志村幸輝・安藤丈夫・郡司幸洋が廣瀬造園を退職いたしました。
在職中はお客様に大変お世話になり、まことにありがとうございました。皆様に心より御礼申し上げます。

(有)廣瀬造園では、皆様のご意見・ご感想をお待ちしております。ご送付を望まれない方は下記連絡先までご一報ください。



有限会社 廣瀬造園

〒287-0061 千葉県香取市谷中42-1

TEL.0478-54-6488 FAX.0478-54-3348

E-mail info@hirose-zouen.com

廣瀬造園

検索



◀ 廣瀬造園ウェブサイト

www.hirose-zouen.com/

Facebook▶

www.facebook.com/hirosezouen/



◀ G&Dラブラドール専門犬舎

www.labrador-senmon.com/

